

Kapolres Pelabuhan Makassar Ajak Warga dengan Cara Unik untuk Sukseskan Pilkada Serentak

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Nov 12, 2024 - 19:16



Kapolres Pelabuhan Makassar Ajak Warga dengan Cara Unik untuk Sukseskan Pilkada Serentak

MAKASSAR — Menyambut Pilkada Serentak 2024, Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto, bersama jajarannya mengambil langkah yang unik untuk mengajak masyarakat berpartisipasi aktif dalam pemilu. Dengan

menggunakan pendekatan langsung dan ramah, mereka berjalan kaki menyusuri lorong-lorong sempit hingga pasar-pasar tradisional di wilayah hukum Polres Pelabuhan Makassar. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran pemilih dan menciptakan suasana Pilkada yang kondusif.

Sambil menyusuri kawasan tersebut, AKBP Restu Wijayanto dan personel Polres Pelabuhan Makassar membawa papan bicara yang memuat pesan-pesan penting. Beberapa pesan yang tertulis di papan tersebut antara lain “Ayo ke TPS tanggal 27 November, jangan lupa coblos,” “Jangan sebar hoaks,” dan “Tolak politik uang.” Dengan cara ini, mereka berharap dapat mengingatkan warga tentang pentingnya menggunakan hak suara dengan bijak serta menjaga Pilkada yang aman dari segala bentuk gangguan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, tetapi juga sebagai upaya menjaga kesehatan personel Polres Pelabuhan Makassar. “Kami ingin tetap sehat dan tetap dekat dengan masyarakat. Selain itu, dengan berjalan kaki dan berinteraksi langsung, kami dapat memberikan edukasi tentang hak dan kewajiban pemilih,” kata AKBP Restu Wijayanto.

Tanggapan positif datang dari warga yang merasa senang dan lebih dihargai karena para petugas kepolisian turun langsung ke lapangan. Banyak warga yang mengungkapkan rasa terima kasih atas inisiatif tersebut, mengingat cara ini jauh lebih efektif daripada hanya mengandalkan sosialisasi melalui media massa atau baliho. Mereka pun merasa lebih terdorong untuk datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada 27 November mendatang.

Tidak hanya sekadar mengajak, kegiatan ini juga diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran politik di kalangan masyarakat. Pesan-pesan yang disampaikan berfokus pada pentingnya menjaga integritas Pilkada, seperti menanggulangi penyebaran hoaks dan menghindari praktik politik uang. Dengan begitu, partisipasi warga dalam memilih diharapkan akan meningkat dan Pilkada berlangsung lebih demokratis.

Dengan semangat ini, Kapolres Pelabuhan Makassar berharap seluruh masyarakat dapat berperan aktif dalam Pilkada Serentak 2024. Dukungan dan partisipasi warga sangat penting untuk menyukseskan proses demokrasi yang bersih, aman, dan kondusif. AKBP Restu Wijayanto optimis, dengan kesadaran yang lebih tinggi, tingkat partisipasi pemilih akan meningkat, dan Pilkada di Makassar dapat berjalan dengan lancar dan penuh kedamaian. (Barbara)